

Les relations commerciales avec les pays entourant le Pacifique occuperont une place de choix dans ce plan de relance. Le nouveau gouvernement a d'ailleurs mis les entreprises et les travailleurs canadiens au défi de faire de leur pays une nation commerçante de première classe, en devenant des fournisseurs sûrs de biens et de services de qualité, à des prix compétitifs.

Mais cette croissance économique ne se fera pas au détriment de l'excellent dispositif de sécurité sociale dont jouit le Canada. La réforme des programmes sociaux est déjà engagée, de sorte que la justice sociale évoluera au même rythme que la situation et les besoins de la population canadienne.

Consulter pour mieux gouverner

Le gouvernement de Brian Mulroney entend renforcer l'harmonie nationale en intégrant la consultation dans le processus de décision. Il s'est d'ailleurs engagé auprès de la population à mener les affaires de l'État avec civilité, en recherchant toujours le consensus de tous les milieux visés.

Déjà, cette nouvelle approche a donné des résultats concrets, notamment une charte des droits du contribuable ainsi que des progrès appréciables dans le dossier de l'autonomie gouvernementale des peuples autochtones du Canada, une question complexe dont on discute depuis fort longtemps.

Brian Mulroney a inauguré une nouvelle ère de relations fédérales-provinciales au Canada. Depuis son élection, il s'est réuni régulièrement avec les premiers ministres des dix provinces canadiennes, notamment à l'occasion d'une conférence économique où il a été question expressément de commerce extérieur, d'emploi, de formation de la main-d'œuvre et d'investissement.

